



Heroica Ciudad de Huajuapán de León, Oax., Junio 15 de 2023.

Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz
Obispo de la Diócesis de Huajuapán de León, Oax.

ASUNTO:

- Oración por las víctimas de la violencia en México y por todas las personas desaparecidas en la historia reciente y por sus familiares.
- Jornada de oración por la santificación de los sacerdotes mexicanos
Del 16 al 24 de Junio.

A TODOS LOS SACERDOTES, RELIGIOSAS Y LAICOS

Reciban mi saludo lleno de afecto paternal y mi disposición de trabajar y caminar juntos en la misión que el Señor Jesús nos ha encomendado.

Ante la ola de violencia que se ha hecho sentir en todo nuestro país y que ha alcanzado ya, también a nuestra Diócesis y a nuestra región, he percibido la gran preocupación de sacerdotes, religiosas y laicos por la incertidumbre e inseguridad que ésta ha causado y el interés que todos Ustedes tienen por dar una respuesta, como Iglesia, a esta situación.

Comparto con todos Ustedes esta preocupación y este interés y deseo invitarlos a que intensifiquemos la oración, el diálogo y el discernimiento a la luz de la Palabra de Dios y en actitud de escucha atenta al Espíritu Santo, quien nos guiará para encontrar respuestas que favorezcan la reconstrucción del tejido social y de la paz.

Me he preguntado constantemente, como Pastor de esta porción del Pueblo de Dios, ¿Qué es lo que nos está faltado hacer? ¿Qué no hemos hecho? ¿Qué es importante y urgente que hagamos, como Diócesis, para detener esta situación que está causando tantos estragos en nuestras familias y comunidades?

Es claro que la reconstrucción de la paz y la armonía depende de todos, por lo que me permito invitar, a creyentes y no creyentes, a los actores políticos y sociales, a los miembros de los diferentes grupos sociales, a la autoridad civil y a toda la sociedad en general, a darnos la oportunidad por medio del encuentro y el diálogo para reflexionar lo que estamos viviendo y qué podemos hacer de manera conjunta desde el ámbito de las propias competencias al darnos cuenta que la violencia y la agresividad nos daña a todos y nos destruye, y ésta, sólo traerá más violencia y más dolor a nuestras familias.

Deseo invitarlos a que, siguiendo las enseñanzas de Jesucristo, el Señor, y apelando a nuestras conciencias, optemos por la paz y retomemos los valores universales que nos llevan a ella, como son: la justicia, el amor, la verdad, el perdón, el respeto, etc.

Particularmente, exhorto a los sacerdotes, religiosas y laicos, a que, uniéndonos a nuestros Obispos y a toda la Iglesia de México, promovamos intensamente y vivamos realmente en nuestras comunidades, dos acciones inmediatas; a saber:

- 1) Unirnos a la intensión mensual que propone el Episcopado Mexicano para este tercer domingo, 18 de Junio: **“ORAR POR LAS VÍCTIMAS DE LA VIOLENCIA EN MÉXICO Y POR TODAS LAS PERSONAS DESAPARECIDAS EN LA HISTORIA RECIENTE Y POR SUS FAMILIARES”**. La Comisión Episcopal de Liturgia ha ofrecido un subsidio con moniciones y preces que ojalá utilicemos en nuestras celebraciones. **A este respecto, les pido que, siguiendo las indicaciones del Episcopado, el Domingo 18 de Junio del presente, se convoque y se celebre en cada parroquia una misa especial para pedir por esta causa. Igualmente, les pido que el día 20 de Junio, a las 3.00 de la tarde, en cada templo de la Diócesis, se repiquen por un minuto las campanas, en memoria de todas las víctimas de la violencia en México y como clamor por la justicia y la paz.** Durante este minuto se invita a que cada persona recuerde y ore por las víctimas de la violencia y se pida por la paz.
- 2) **Así mismo**, los exhorto a que, siguiendo las indicaciones de la Dimensión Episcopal del Clero, **CELEBREMOS LA JORNADA DE ORACIÓN POR LA SANTIFICACIÓN DE LOS SACERDOTES, DEL 16 AL 24 DE JUNIO**. Se ha programado así, a nivel nacional, con el fin de que se disponga de tiempo suficiente para orar, agradecer, reconocer, ayudar y acompañar a los sacerdotes. Igualmente, será una oportunidad para que los sacerdotes hagamos conciencia de que nuestro mejor servicio a la reconstrucción de la paz, será nuestra vida de oración, la vivencia y el anuncio del Evangelio y nuestra santificación.

Reiterando mi exhortación a que oremos por la paz de nuestro país, de nuestra Diócesis y muy especialmente de la Región triqui y a que todos y cada uno con nuestras actitudes y acciones concretas seamos constructores de paz, imploro la bendición de Dios sobre todos nosotros y les pido que no se olviden de orar por mí.

Paternalmente


Mons. Miguel Ángel Castro Muñoz



Obispo de la Diócesis de Huajuapam de León, Oax.

CURIA: JOSÉ LÓPEZ ALAVEZ No.2 CENTRO C.P. 69000 A.P. 43 TEL. 953 5320797 y 953 53 2 08 74
emails: curiahuajuapandeleon@gmail.com

CASA EPISCOPAL: MADERO No. 8 CENTRO C.P. 69000
HUAJUAPAN DE LEÓN, OAXACA TEL. 953 53 2 05 97